



1.2の3!!!

令和3年5月7日

ソーランの練習、がんばっています！



いよいよ運動会まで残り一ヶ月を切りました。3年生は4年生と鳴子ソーランを踊ります。体育の時間に4年生に鳴子ソーランを教えてもらいました。3年生にも分かりやすく、優しく教えてくれる4年生に、3年生もやる気で応えます。最初は全く踊れなかった子も、何度も挑戦するうちにとても上手に踊れるようになってきました。「4年生はすごい！かっこいい！」「4年生以上に練習しないと！」と、休み時間になると教室でソーランを踊り始めます。動きにキレを出したり、細かな視線や動作を工夫したり、楽しみながらも運動会で最高のソーランを見てもらおうと頑張っている子どもたちです。練習ができる今の時間を大切に、そして運動会本番で自信をもって踊りきれよう、特訓中です！

会社の活動！



3年生は会社の活動を頑張って取り組んでいます。この日は、宿題提出連続パーフェクトのミッションをクリアしたので、チェック会社さんがイベントを計画してくれました。みんなで楽しく自己紹介ゲームを行いました。また誕生日会社さんも、誕生日の子をクラス全体でお祝いしようとして取り組んでいます。クラスのみんなからのメッセージカードを渡し、ハッピーバースデーの歌をみんなで歌います。優しさいっぱいの3年生です。

飯塚先生がくださったキャベツの葉をルーペで観察してみるとたくさんの卵がありました！小さな卵だけでなく、小さな幼虫も発見！これからどのように成長をするのか楽しみです！

初めてのプログラミング



プログラミングに挑戦してみました！最初は操作の仕方に戸惑っていた子どもたちも、友達と相談をしながら上手にプログラミングを組むことができました



モンシロチョウの卵の観察